

Solidarität mit Flüchtlingen

Schiller-Gymnasium sammelt 8.700 Euro



■ Biggi Wanninger (r.) und Reiner Rübhausen führten bei der Benefizgala durch den Abend. Foto: ha

Sülz (ha). Im Rahmen einer Benefizgala für Flüchtlinge am Schiller-Gymnasium sammelten die Veranstalter der Bildungseinrichtung 8.700 Euro an Spendengeldern. Zur Unterstützung des Vorhabens wirkten 18 Mitglieder der „Stunksitzung“ unentgeltlich an einem mehrstündigen Programm mit. Rund 400 Besucher genossen das Event in der vollbesetzten Schulhalle.

Als Moderatoren-Team fungierten dabei Stunksitzungs-Präsidentin Biggi Wanninger und der frühere Präsident des Ensembles, Reiner Rübhausen. Für die musikalische Unterhaltung zeichneten

Josef Piek und Friso Lücht verantwortlich. Vor der Veranstaltungsstätte informierte zudem ein Bus des Integrationsprojekts „Tür auf“ der gemeinnützigen Gesellschaft „Rheinflanke“ Besucher über soziale Angebote, die unter anderem Hilfen für Flüchtlingsunterkünfte beinhalten.

Alle Einnahmen des Events gehen an den Förderverein des Gymnasiums. Die Gelder sollen für den Aufbau von Flüchtlingsklassen verwendet werden. Auskünfte über die Tätigkeitsfelder von „Rheinflanke“ finden sich im Internet unter www.rheinflanke.com